

モノの見方が変わった！これからの学生生活の質が高まる！

12/2~4 開催 大学生向け「思考力アップセミナー」実施報告

株式会社ベネッセホールディングスとパーソルキャリア株式会社の合併会社：株式会社ベネッセ i-キャリア（本社：東京都新宿区、代表取締役社長：原野 司郎、以下：ベネッセ i-キャリア）は、2020年12月2日（水）から4日（金）にかけて、大学生を対象とした「思考力アップセミナー」をオンラインで開催いたしました。

本セミナーは、大学1年生から活用できる成長支援&逆求人型就活サービス『doda キャンパス』で展開しているオンラインキャリア講座『doda キャンパスゼミ』の一環として開催したもので、期間内に35大学からのべ110名の学生が「クリティカルシンキング」「情報を分析しまとめる力」「問題発見・問題解決力」と3日間それぞれに設定されたテーマで思考力の向上に取り組みました。

「dodaキャンパスゼミ」について < <https://campus.doda.jp/career/howto/000228.html> >

キャリアの専門家が講師として、面接対策をはじめとする就職活動に関するアドバイスや、時間・お金の使い方といった大学生生活を充実させる方法などをお伝えする、自宅に居ながら受講できるオンラインキャリア講座です。リアルタイムでの配信なので、講師に直接質問することが可能です。

■「思考力アップセミナー」開催概要

ベネッセ i-キャリアでは、学生の「問題を解決する力」を「思考力」「姿勢・態度」「経験」の観点で可視化するアセスメント『GPS-Academic』を提供しています。学修成果を把握するためのツールとして大学で活用されており、自己を見つめ直してもらった受験後振り返りワークショップにも力を入れて展開してきました。今回のセミナーでも「思考力」と日常の結びつきを考える時間を設けるなど、学生一人ひとりの成長に寄り添うことを目指して企画しました。



【思考力アップセミナーのプログラム（全3日間）】

12/2 (水)	キャリア選択に役立つクリティカルシンキング ～情報活用・見極め編～	キャリア選択や就活において重要なことは情報の活用と見極めです。そのカギとしてクリティカルシンキングをどう活かしていくかワークを通して習得します。
12/3 (木)	大学の学び、日常、社会で役立つ思考力 ～情報分析とまとめる力 養成編～	大学生活や日常生活、これから社会との接点が増えていく上で、情報を分析し、まとめる力が必要とされます。そのカギとなる思考力をどのように活かしていくかをお伝えします。
12/4 (金)	超実践的！ ～問題発見・問題解決力 養成編～	これからの時代を生き抜くために必要と言われているスキルの中に問題発見・問題解決力があります。本セミナーでは実践問題を通じてそのスキルを磨きます。

■本件に関するお問い合わせ先（株式会社ベネッセ i-キャリア 電話番号：03-5320-1299）

・本イベントへのお問合せはこちら 法人企画課：岩井 kento.iwai@benesse-i-career.co.jp

・メディア関係の方ははこちら 経営企画室：川井 masahiro.kawai@benesse-i-career.co.jp

「GPS-Academic」について < https://www.benesse-i-career.co.jp/gps_academic/ >

「問題を解決する力」の現状を「思考力」「姿勢・態度」「経験」の観点でCBTにて測定、評価、フィードバックするアセスメントです。大学に導入いただき、学修成果を測り、これからの社会に必要とされる、答えが一つではない問いに対して協調的に問題発見・解決ができる人材を育成するためにご活用いただいています。

■ <思考力アップセミナー> 参加学生の声

【ポイント①】思考力の必要性を実感できた

イベント後アンケートの結果では、80%を超える学生が「満足した」と回答し、自由記述からは思考力が今後の大学生活や社会人になってからも必要・有用な力だと認識を深めた様子が伺えます。

(参加学生の声)

「情報の正当性を判断する方法(思考)を学べたので、普段のニュースや出来事に対して“なぜ?”と意識して考えて判断してみようと思った」

「批判的思考力を身につけることで自分が引っかかりを感じる際の理由を言語化できることが良いと思いました」

「自分は物事を多面的に見る力が弱いことが分かり、とても有意義な時間だった」

【ポイント②】他大学の学生と交流できた

参加動機に挙げる学生も多かった「他大学の学生との交流」についても回答が多数集まりました。今回のイベントを“全国大学との交流の好機”として捉えた学生が多かったものと思われます。

(参加学生の声)

「双方向的な講義で、他学生と楽しみながら取り組むことができた」

「みんなの回答も聞くことができ、多面的な意見に触れることができてとても面白かった」

「初対面の人とのグループディスカッションはかなり緊張したし、うまくできなかったが失敗からの学びも多く、貴重な経験だった」

【ポイント③】今後の学習に生かせるイメージが持てた

今後も思考力を伸ばしていきたいと思ったか、という問いには、85%を超える学生が「今後も伸ばしていきたい」と意欲的な回答をしました。セミナーを通じて思考力という力が日常の多様なシーンに影響していることを感じ取り、今後の生活に繋げていこうと思った、という声が多数集まりました。

(参加学生の声)

「根拠と意見の違いがよくわかり、大学講義や就職活動でのグループディスカッションに役立てようと思った」

「自分の日常生活をイメージしながらクリティカルシンキングの重要性について考えることができた」

「医療系の道を進むものとして、根拠があり詳しい内容をレポートや記録表に書く重要性を再認識した」

■本件に関するお問い合わせ先 (株式会社ベネッセ i-キャリア 電話番号: 03-5320-1299)

・本イベントへのお問合せはこちら 法人企画課: 岩井 kento.iwai@benesse-i-career.co.jp

・メディア関係の方ははこちら 経営企画室: 川井 masahiro.kawai@benesse-i-career.co.jp

■セミナー企画担当 白木知裕 コメント

大学での講義やその他大学生活のなかで思考力を伸ばしていけること、その力が今後の人生に繋がっていくことを学生に感じていただけるイベントになり、とてもうれしく思います。当社が目指す、学生の「まなぶとはたらくをつなぐ」活動の重要性をあらためて認識しました。

また、全国の学生同士で交流できたことに対する満足度の高さも印象的でした。コロナ禍により様々な活動や交流が制約を受けているなか、今後も学生に相互に学び合う機会を提供していきます。

■ベネッセ i-キャリアのこれまでの取り組み

ベネッセ i-キャリアでは、新型コロナの影響を受けた2月以降、変化する就職活動動向に応じて、学生と企業へ“出会うの機会”を提供するオンライン企業説明会『doda キャンパス LIVE』（6月）、インターンシップに代わる学生と企業の接点づくりを狙った「学生ビジネスアイデアコンテスト」（8月）など、学生の成長機会創出に取り組んできました。

（ご参考：過去のプレスリリース）

- 『doda キャンパス LIVE』：https://blog.benesse.ne.jp/bh/ja/news/20200518_release.pdf
- 「学生ビジネスアイデアコンテスト」：https://blog.benesse.ne.jp/bh/ja/news/20200811_release.pdf

■株式会社ベネッセi-キャリアについて < <https://www.benesse-i-career.co.jp/> >

株式会社ベネッセコーポレーションの大学教育事業部門とパーソルキャリア株式会社の新卒就職支援部門とで、2015年4月に設立された合併会社です。両社の力を最大限に活用して、大学の教育支援、学生の就活支援、および企業の採用支援を行う事業を推進しています。大学生向け教育事業と新卒学生に特化した就職支援事業を合わせることで、学生の力を伸ばし、学生が自分を活かせる職場に出会い、自らの力で社会に貢献できる人材になることを支援してまいります。教育事業と就職支援事業の一体的な運営を通じて「まなぶ と はたらくをつなぐ」ことを目指します。